

# Stefan Hübner neuer Allagener Schützenkönig

## Gattin Petra regiert an seiner Seite

**ALLAGEN** • In einem packenden Zweikampf mit Bastian Peck hatte Königsoffizier Stefan Hübner gestern beim Vogelschießen in Allagen das bessere Ende: Mit dem 237. Schuss holte er den Rest des einstmaligen stolzen Aars von der Vogelstange und freute sich über die begeisterten Glückwünsche seiner Familie, vieler Nachbarn, Freunde und der St. Sebastianus-Schützen. Auf den Schultern

trugen Vorstandskollegen ihren neuen Schützenkönig, den Uhrmachermeister Stefan Hübner, zu einem Podest, wo er seine Gattin Petra, ehemals Tänzerin und langjährige Trainerin der VAK-Garden, als seine Schützenkönigin 2014/15 in die Arme nehmen konnte. Oberst Walter Risse hängte ihm als äußeres Zeichen seiner neuen Würde die Königskette um.

→ 1. Lokalseite